

BOLETÍN DE PRENSA No. 508 ->>

Realizarán en la UAA seminario para evaluar el uso de estas herramientas en el sector educativo.

En la era de la información y con un mundo totalmente globalizado es indispensable que los docentes y alumnos puedan tener acceso a las Tecnologías de Comunicación e Información para mejorar el proceso educativo consideró la catedrática del departamento de Comunicación, Norma Medina Mayagoitia.

Explicó que existen múltiples dispositivos, desde el teléfono hasta los sistemas virtuales de información que se incluyen en esta categoría de TICS y que pueden ser utilizados tanto con fines educativos como en aspectos sociales, políticos y de otros ámbitos del desarrollo por lo que es necesario familiarizarse con su uso, a través de una adecuada capacitación.

Medina Mayagoitia sostuvo que en el ámbito educativo del país existe todavía un retraso en el uso de las tecnologías debido por una parte a la falta de recursos de las instituciones, pero también a la resistencia que aún existe entre los docentes para el uso de estas herramientas por falta de conocimiento o por desinterés de los mismos maestros.

Sin embargo dijo que estas herramientas se han vuelto un apoyo fundamental en el proceso de enseñanza aprendizaje, por lo que deben ir rompiéndose poco a poco estas barreras que imponen los presupuestos, los docentes y en ocasiones hasta los alumnos que prefieren seguir contando con una clase tradicional, antes de adaptarse al uso de las nuevas tecnologías para el estudio.

En el caso de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Norma Medina explicó que la institución ha tomado una estrategia adecuada capacitando en primer término a los profesores para el uso de las tecnologías de Comunicación e Información a través de diplomados y otros cursos, para luego implementar de manera paulatina el uso de estas herramientas en las aulas.

Comentó incluso que la tendencia educativa a nivel mundial se perfila hacia la educación en línea, por lo que es indispensable que el personal académico vaya familiarizándose en el uso de estas herramientas que están volviéndose indispensables en la práctica docente.

Explicó que en la UAA se realizan algunos programas en ambientes combinados, pero también muchos profesores comienzan a mezclar las clases presenciales con algunas sesiones en línea con lo que pueden irse involucrando también los alumnos en esta dinámica. Sostuvo que a nivel de la Institución se está trabajando en incrementar la infraestructura para el uso de estas tecnologías.

La investigadora consideró necesario evaluar de forma permanente el uso de estas tecnologías e ir modificando su aplicación en las aulas de acuerdo al avance tecnológico, para luego de realizar diagnósticos de los materiales y mejorar en su aplicación.

A este respecto comentó que la próxima semana se realizará en la propia Universidad un

Seminario sobre experiencias de evaluación en la aplicación de las TICs, con lo que se pretende ofrecer un panorama más amplio para los docentes en este campo. Mencionó que a este evento académico asistirán incluso catedráticos de otras instituciones de educación superior de México y el extranjero para compartir sus experiencias.

